



Medienmitteilung

Winterthur, 11. Mai 2023

Die St. Galler Kantonsschule am Burggraben setzt ein Zeichen für die Artenvielfalt

Die andauernde Klimakrise äusserst sich gleichzeitig auch in einer akuten Biodiversitätskrise. Umso wichtiger erscheint in diesem Licht das Projekt der Kantonsschule am Burggraben in St. Gallen, die sich im Rahmen eines Aktionstages im Programm Klimaschule dem Thema widmet, mehr Platz für Artenvielfalt an ihrer Schule zu schaffen. Am Donnerstag, 25. Mai 2023, dürfen die über 600 teilnehmenden Schüler:innen und Lehrpersonen selbst anpacken und erleben gleichzeitig spannende Bildungsinputs und Exkursionen.

Mit dem «Impact Day Biodiversität» macht die Kantonsschule am Burggraben einen nächsten Schritt auf ihrer vierjährigen Klimareise mit dem Bildungsprogramm Klimaschule von MYBLUEPLANET. Der praxisbetonte Aktionstag beinhaltet 25 unterschiedliche Aktivitäten, die in Zusammenarbeit mit lokalen Partner:innen ausgearbeitet wurden, mit dem gemeinsamen Ziel, das Schulareal und seine Umgebung nachhaltig ökologisch aufzuwerten. Die 607 teilnehmenden Schüler:innen packen also gemeinsam an, um Insektenhäuser und Nisthilfen zu bauen, den Wald aufzuwerten oder Neophyten zu bekämpfen. Dafür erwartet sie aber auch ein feiner Klimazmittag, zubereitet durch die Mensa und eine Gruppe Freiwilliger aus der Schülerschaft.

Ein Mammutprojekt mit vielen lokalen Partner:innen in ganz St. Gallen

Eine so grosse Zahl an Schüler:innen einen ganzen Tag zu beschäftigen benötigt viel Planung, Vorarbeit und Partner:innen. Neben lokalen Forstbetrieben werden auch BirdLife Schweiz, Naturinfo, der Naturschutzverein St. Gallen und Umgebung, Stadtgrün St. Gallen, StadtWildTiere St. Gallen und Hänni Gartenbau unterschiedliche Aktivitäten anbieten. Neben infrastrukturellen Massnahmen, wie der Aufwertung des Schul-Innenhofes, führen die Jugendlichen auch Vogelexkursionen durch oder vollziehen gleich selbst eine ökologische Bestandesaufnahme von Wirbellosen zusammen mit Expert:innen.

Doch auch ausserhalb des Schulareales wird angepackt. Ob im Kloostergarten, im Berneggwald, auf Dreilinden, im Gründenmoos oder im Wildpark Peter und Paul, die jungen Klimaschützer:innen werden an diesem Tag überall in der Stadt anzutreffen sein. Begleitet wird das Ganze durch ein schuleigenes Filmteam, welches die Impressionen des Aktionstages in Bild und Ton festhalten wird.

Medienschaffende sind am „Impact Day Biodiversität“ herzlich eingeladen.

Wann: Donnerstag, 25. Mai 2023 um 7.50 Uhr

Wo: Kantonsschule am Burggraben, Burggraben 21, 9000 St. Gallen

Wir bitten um Anmeldung an folgende Kontaktperson:

Christophe Bösch, Kommunikationsassistentin Klimaschule

+41 78 719 94 22, christophe.boesch@myblueplanet.ch / www.klimaschule.ch

MYBLUEPLANET ist eine unabhängige Schweizer Klimaschutzbewegung, die mit gemeinschaftlichen Aktionen den CO₂-Ausstoss in der Schweiz messbar senkt.